

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Perancangan interior kantor IC Centre merupakan peranan penting dalam menaungi manajemen sekolah, dan kegiatan rapat yang intensif. Prinsipnya sebagai kantor yang modern fungsional dari sebuah lembaga pendidikan berkualitas internasional merupakan suatu pertimbangan khusus dalam perancangan ini. Pemilihan gaya modern pada interior kantor IC Centre dipadu dengan mengangkat tema warna logo Insan Cendekia Madani BSD adalah suatu bentuk pencerminan identitas lembaga tersebut.

Dari perancangan interior kantor IC Centre – Insan Cendekia Madani Boarding School Development, Tangerang Selatan, dapat disimpulkan bahwa:

1. Bentuk karakter dan desain perabot akan menentukan terhadap kesan ruang yang akan ditampilkan serta citra yang akan dicapai sesuai dengan gaya perancangan.
2. Penerapan bentuk estetis yang tepat dalam aplikasinya pada unsur pembentuk ruang mampu menambah nilai suasana yang berkarakter sesuai dengan gaya perancangan.

#### **B. SARAN**

1. Hasil perancangan interior kantor IC Centre – Insan Cendekia Boarding School diharapkan dapat bermanfaat dan mampu mengoptimalkan kinerja.
2. Dari hasil perancangan ini, diharapkan mahasiswa desain interior mampu untuk mengembangkan pemikiran dan kemampuan untuk lebih terbuka tentang luasnya dunia desain interior yang perlu banyak pemecahan permasalahan desain dengan memperhatikan berbagai faktor yang ada didalamnya

## DAFTAR PUSTAKA

Chiara, Joseph De and John Hancock Callender. 1983. *Time Saver Standard for Building Types*. Singapore: Mc Graw – Hill, Inc.

Chiara, Joseph De, Julius Panero and Martin Zelnik. 2001. *Time Saver Standard for Interior Design and Space Planning*. New York: Mc Graw – Hill, Inc.

Marmot, Alexi. 2000. *Office Space Planning: Designing for Tomorrow's Workplace*. United States: Mc Graw – Hill, Inc.

Meel, Jurlian Van. 2010. *Planning Office Spaces: A Practical Guide for Managers and Designers*. London: Laurance King Publishing Ltd.

Panero, Julius and Martin Zelnik. 1979. *Human Dimension and Interior Space*. United States: Gupstill Publications.

Porter, Venetia. 1995. *Islamic Tiles*. London: British Museum Press.

Sukoco, Badri Munir. 2001. *Manajemen Administrasi Perkantoran Modern*. Jakarta: Penerbit Erlangga.

<http://www.insancendekiamadani.sch.id> (diakses pada 15 Februari 2014, 14.00 WIB)

<http://www.scribd.com/doc/7884331/Belajar-Bangunbangun-Geometri-18-Segi8-Dan-Mosaik-Islam> (diakses pada 23 Oktober 2013, 17.00 WIB)

